令和5年6月号 No. 205

野幌若葉自治会総務部発行 会長 小田島 萬

『第55回定期総会を開催しました』

4月22日(日) 令和5年度第55回野幌若葉自治会定期総会を開催いたしました。

はじめに、小田島会長より挨拶をいただき「令和4年度の事業報 告ならびに令和5年度の事業計画に対し、忌憚のないご意見をお願 いいたします」と述べられ総会がスタートしました。

続いて、来賓の野幌若葉小学校校長高橋秀人さまより祝辞をいただ き、「今年度の新入学生が多いことに驚いております。コロナがまっ たく収まった訳ではないが、毎日元気にすごしております。地域の中 で子供たちを育てるが一つのキーワードになっており、自治会の皆 さまには、これからも色々とお世話になると思います。よろしくお 願いいたします」と、ご挨拶いただきました。

次に、議長と書記選出に入り、議長に東3区吉岡代議員、書記に 東8区岸代議員が選出され議事に入りました。

松浦総務部長より出席代議員の報告があり、代議員総数146名 に対し、出席代議員39名、委任状提出91名、合計130名の出席 となり、過半数以上の出席により総会が成立していると報告を受け ました。

議事については、報告第1号から3号に対し質問1件、議案第 1号から3号に対し質問・意見6件の発言があり、全てに対し執 行部より答弁を行い議事が議決されました。

退任役員紹介では、退任役員を代表して福田副会長よりご挨拶を いただきました。今回、体調不良により惜しまれながら退任するこ

ととなり、副会長・総務部長・文化 部長を歴任し、組織の見直しや規約 改定など自治会の根幹に関わる業 務を遂行して頂きました。今後は、 健康に留意いただき再び自治会役 員として、お力添えをいただきたい と思っております。また、今年度で 退任される役員の皆さま、1年間本











当にありがとうございました。今後とも自治会活動にご理解とご協力をお願いいたします。

(総務副部長 笹掛誠)

「広報わかば」を含む各種情報が掲載されています。 https://iichikai.ebetsu.org/

『野幌若葉ウイングスによるボランティア活動に感謝』

5月14日(日)野幌若葉ウイングスミニバスケットボールスポーツ少年団の団員16人とその家族による"とちのき公園ゴミ拾い"のボランティア活動が行われました。当日の練習後、日頃使用している公園のゴミや小枝など、利用者が安全で気持ちよく利用できるよう実施しました。ゴミの一部には、使用済みのマスクもあり時代を反映したものでした。

自治会として、子供たちの応援を継続して実施したいと思っています。今後のチームの活躍を心より祈念いたします。 (総務部長 松浦実)







「花のある街並みづくり運動」花壇づくり実施 環境 部

野幌若葉自治会による公共花壇への花植えが、会員の皆さんのご協力により6月4日(日)一斉に行われました。花壇づくりは、「花のある街並みづくり運動」の一環として行われているもので、江別市等から補助を得ながら1800株の苗と肥料を購入しています。今年は従来のマリーゴールド(黄・橙)に、会員の

声を反映させサルビア(赤)を追加しました。当日は、少し怪しい空模様でしたが、子供さんが花壇づくりに参加している区もあり微笑ましい光景が散見されるなか奇麗な花壇が出来上がりました。

花は、人の心をやさしくし元気も与えてくれます。花を育てることを通して、会員間の交流が育まれ、道行く人のこころを穏やかにすることで、明るく安全な地域になればと願っています。 (環境部長 冨永孝幸)









『春秋クラブ(高齢者クラブ)会員募集のお知らせ』

野幌若葉町に在住の60歳以上の方なら、どなたでも加入できます。豊かな経験と知恵を活かして、楽しい クラブ作りにご参加下さい。(クラブ会長 市岡 裕 電話:383-4690)

「主な活動内容」カラオケ・簡単体操・脳トレ・カラオケ・ パークゴルフ・カーリンコンなど

『第1回地域交流の集い開催』 社会福祉部

6月25日(日)今年度最初の「地域交流の集い」を開催いたしました。今回は、地元の "若葉おやじバンド"の皆様が演奏を披露して下さり、久しぶりの集いと言う事もあり47名の高齢者や役員の参加がありました。8名のバンドメンバーによる懐かしいメロディーや歌声を聴きながら、手拍子をしたり踊ったりして楽しい時間を過ごしました。

「地域交流の集い」は、 社会福祉協議会の事業の 1 つで、ひとり暮らしの高齢者や地域の高齢者・障がい者の方等のために助け合い活動の一環として、閉じこもりを防止し・心身のリフレッシュを目的に実施する交流活動です。参加を希望される方は、地域の民生委員にお気軽にご相談下さい。(社会福祉副部長 山本滋子)







『自治会のデジタル化勉強会』 総務部

5月6日(土)の三役会において、自治会のデジタル化に向けた勉強会を 実施いたしました。講師には、NPO法人シエロクリ理事長の佐藤誠一さまを お招きし、新栄台西自治会長として自治会のデジタル化に取り組んだ経験談 (720世帯)と「LINE WORKS」の使用方法を学びました。

新栄台西自治会のIT化を検討した際、役員全員(13区長)がスマホを使用していたこともあり連絡・報告をSNSに変更、一部の会議をリモート出席で行うなど、3年計画で改革を進め現役世代でもできる自治会活動を目指し

たとの事でした。しかし、LINE WORKS (1,000 人以下無料)を導入しペーパーレス化を目指したが、一部反対する会員もおり、役員だけの連絡網として使用を開始したとのことでした。

また、自治会費集金は「会費ペイ」と契約し(年会費 500 円/回)、会費ペイと銀行振込の会員を合わせると 9 割振込を 1 年で達成しました(現在の集金は 1 0 人以下)

その他のルールとして、自治会活動のために仕事・旅行など自 分の予定を変更しない、役員会を欠席してもよいなど、役員の負 担感を軽減する取り組みも実施していました。今回、野幌若葉自





治会の三役でLINE WORKSを試験的に導入し、将来は理事会役員まで拡大した使用を検討してまいります。 (総務副部長 笹掛誠)

『令和5年度 第1回拡大理事会の開催』 総務部

5月13日(土) 18時から第1回拡大理事会を開催いたしました。各区の総務・会計等の役員が参加する拡大理事会は、コロナ禍以前は毎年開催しておりました。今回、コロナが5類となり感染も治まっていることから、3年ぶりに開催いたしました。小田島会長より、「日頃の自治会活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。今年度も組織の見直し作業を継続実施する。理事会は重要事項を決定する場なので、活発なご意見・発言をしていただき、風通しの良い自治会にしたい」と、挨拶をいただきました。

次に、令和5年度役員紹介を行い、新たに自治会役員1名と区長7名をお迎えする事となりました。今年度の役員の皆さまと伴に、叡智を結集し課題の解決に取り組んでいきたいと思います。1年間よろしくお願いたします。 (総務副部長 笹掛誠)

議事

- (1)会長・副会長の事業分担について
- (2) 会報『わかば』の発行(6,9,12,3月)体制について
- (3) 自治会役員の道町連保険の加入手続き完了について
- (4) 『令和4年度自治会役員名簿』『配置図』『諸規約集』の配付について
- (5) 緊急連絡網・自主防災組織図について
- (6) 春秋クラブ・ミニバスに対する助成金の支払について
- (7)区長の業務内容の確認
- (8) 各事業部報告
- (9) 各区からの質問意見
- (10) 自治会の今後の課題について

『愛犬ガイド ペットに関するお知らせ』 江別市ホームページょり

動物を飼う時は、社会や近隣に迷惑を及ぼさないように、飼い主のモラルとマナーに気をつけましょう。 ふん尿による畑や庭の被害に迷惑している方が増えています。

<愛犬ガイド>より

①犬の登録をしましょう

生後90日を経過した日、または飼い始めた日から30日以内に登録が必要です

②犬の登録変更手続きをしましょう

引っ越しされた場合、犬が死亡した場合

③狂犬病予防接種を受けましょう

生後91日以上の犬には、毎年1回の狂犬病予防注射を受けて下さい

④犬が逃げたときは…

江別市役所・江別保健所・江別警察署の3か所に連絡して下さい

※届け出先:江別市生活環境部市民生活課市民活動係(生活衛生担当)

(総務副部長 笹掛誠)

若葉子供見守り隊 隊員募集!!

「気楽に・気長に・危険なく」をモットーに普段の生活の中で野幌若葉小児童を守る安心・安全活動を続けています。活動に参加したい、興味がある方は、各区長または生活安全部まで気軽にお声掛け下さい。

生活安全部 連絡先:野幌若葉自治会館 電話:011-384-4410